



## Parábola de la red

Jesús les contó una historia: »El reino de Dios se puede comparar con una red para pescar que se lanza al mar y en la que caen muchos peces de diferentes clases. Cuando la red está llena, los pescadores la llevan a la orilla. Se sientan allí y eligen los peces buenos y los meten en canastas pero tiran a los peces malos.



Lo mismo va a pasar cuando llegue el fin del mundo. Vendrán los ángeles y apartarán de los justos a los malvados.» (Mateo 13:47-49)

*El Señor juzgará entre las naciones y decidirá los pleitos de pueblos numerosos, aun de los más lejanos.... Todos vivirán en paz y prosperidad; disfrutarán de sus propias vides e higueras porque no habrá nada que temer. (Miqueas 4:3-4)*